



Rusia y China realizan patrullaje aéreo conjunto cerca de Corea del Sur

- la redacción de Trompeta
- [9/6/2023](#)

Rusia y China llevaron a cabo maniobras conjuntas de patrullaje de las Fuerzas Aéreas sobre el mar de China oriental y el mar de Japón el 6 de junio. Se introdujeron a la zona de identificación de defensa aérea, (adiz , por sus siglas en inglés) de Corea del Sur, lo que provocó que este país desplegara aviones de combate.

Según el Ministerio de Defensa chino, fue un patrullaje regular en el plan anual de cooperación militar entre Rusia y China. Se trataba de su sexto patrullaje conjunto desde 2019.

El Jefe del Estado Mayor Conjunto de Corea del Sur dijo que cuatro aviones rusos y cuatro aviones chinos entraron en la zona de identificación de defensa aérea de Corea del Sur y permanecieron allí durante dos horas. Los aviones rusos y chinos no violaron el espacio aéreo de Corea del Sur; sin embargo, los aviones extranjeros están obligados a identificarse y pedir autorización antes de entrar en zona de identificación de defensa aérea de otra nación.

Alianza nuclear: el patrullaje ruso y chino se produce un día después de que Corea del Sur anunciara que su alianza con Estados Unidos ha pasado a ser una "alianza nuclear". El presidente surcoreano, Yoon Suk Yeol, declaró que la creciente amenaza de Corea del Norte hace necesario fortalecer la capacidad defensiva de Estados Unidos.

Yoon is happy now: "Biden and I jointly announced the Washington Declaration in April, which dramatically strengthens the extended deterrence execution of US nuclear assets...The South Korea-US alliance has now been upgraded to a nuclear-based alliance."<https://t.co/sZ0linhEXM>

— Derek J. Grossman (@DerekJGrossman) [June 6, 2023](#)

Distracción: La incursión en la zona de identificación de defensa aérea de Corea del Sur no es distinta a la forma en que Corea del Norte ha sobrevolado el espacio aéreo surcoreano con drones y ha lanzado misiles. Normalmente, Corea del Sur acude a su mayor aliado, EE UU, en busca de protección cuando Corea del Norte realiza incursiones agresivas o amenaza con el uso de armas nucleares.

Sin embargo, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha advertido de que Corea del Sur y Estados Unidos deberían preocuparse más por las amenazas procedentes de Rusia y China. Estas dos naciones están detrás de todas las amenazas de Corea del Norte.

Las profecías bíblicas muestran que, en cierto sentido, la crisis de Corea del Norte es una distracción masiva de la amenaza real que suponen China y Rusia. Estas poderosas naciones asiáticas son la única razón por la que Corea del Norte puede operar con tanta libertad. ¡Y la profecía bíblica muestra que representan una amenaza mucho mayor que la de Corea del Norte!

—Gerald Flurry, carta a los colaboradores, 13 de septiembre de 2017

Conozca más: lea "[Rusia y China en profecía](#)".